

## NEU: Segeln für den guten Zweck

22.09.2018



Wer schon einmal mit einem alten Traditionssegler unterwegs war, der weiß, was für eine Magie solche Segelschiffe haben. Die Tioga, die derzeit im Interboot-Hafen am Bodensee in Friedrichshafen liegt, ist so ein Traditionssegler und den kann man sich nicht nur anschauen, man kann mitfahren, wenn man möchte. Unter dem Motto "Segeln für den guten Zweck" legt sie im Rahmen der Wassersportmesse am Samstag, den 29. September gleich zwei Mal ab und begibt sich auf eine etwa dreistündige Tour über den Bodensee.

### **Anmoderation:**

Wer schon einmal mit einem alten Traditionssegler unterwegs war, der weiß, was für eine Magie solche Segelschiffe haben. Die Tioga, die derzeit im Interboot-Hafen am Bodensee in Friedrichshafen liegt, ist so ein Traditionssegler und den kann man sich nicht nur anschauen, man kann mitfahren, wenn man möchte. Unter dem Motto "Segeln für den guten Zweck" legt sie im Rahmen der Wassersportmesse am Samstag, den 29. September gleich zwei Mal ab und begibt sich auf eine etwa dreistündige Tour über den Bodensee. Tim Kuchenbecker hat sich das Event an Bord einmal erklären lassen.

**Abmoderationsvorschlag:** Weitere Informationen zu dem Segeltörn gibt es auf der Internetseite der Interboot - [www.interboot.de](http://www.interboot.de).